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令和 ７ 年第 １ 回定 例 教育 委 員会 会 議 録 

１ 開催日 令和７年１月２７日（月） 

２ 開催場所 市役所本庁舎３０１会議室 

３ 出席した委

員 

教 育 長 中 川 宣 芳 委 員 加 藤 由 美 

委 員 野 中 亮 秀 委 員 古 田 重 紀 

委 員 纐 纈 由 美   

４ 欠席した委員 なし    

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長 伊 藤 京 子 健 康生きがい支え合い推進部長 江 口 幸 全 

こども未来部長 川 尻 卓 哉 教 育 部 次 長 矢 本 博 士 

健康生きがい支え合い推進部次長 小 川 真 治 こども未来部次長 野 田   弘 

教 育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長 丸 藤 卓 也 学校給食課長 勝 山 貴 之 

学校給食課主幹 小 川 敬 介 学校給食課主幹 平 手 明 仁 

学校教育課長 䭾 田   隆 学 校教育課管理指導主事兼主幹 采 女 隆 一 

学校教育課指導主事兼主幹 瀬 尾 宗 利 学校教育課指導主事兼主幹兼教育総務課主幹  長谷川   真 

文化財課長兼小牧山課長 武 市 礼 子 図 書 館 長 岩 本   淳 

文化・スポーツ課長 藤 田 伸 也 味岡市民センター所長 加 藤 吉 宏 

東部市民センター所長 松 浦 正 記 こども政策課長 小 川 喜世子 

幼児教育・保育課長 臼 井 勇 気 幼児教育・保育課主幹 舟 橋 賢 治 

幼児教育・保育課指導保育士 鈴 木 貴 子 教育総務課庶務係長 遠 山 史 織 

６ 本委員会書記 教育総務課庶務係主査 山 田 晶 尚 教育総務課庶務係主任 河 村 俊 之 

７ 報告及び連

絡事項 

報告第 １号 

報告第 ２号 

連 絡 事 項 

報告第 ３号 

報告第 ４号 

報告第 ５号 

報告第 ６号 

 

報告第 ７号 

報告第 ８号 

令和６年度卒業証書授与式について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

２・３月行事予定 

令和７年度の儀式について 

行政文書の開示について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

小牧市制７０周年記念事業プロ野球オープン戦の開       

催について 

令和７年小牧市成人祝賀式について 

令和６年度末及び令和７年度の儀式について 
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＜開会 午前１０時００分＞ 

公開会議 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいまより令和７年第１回定例教育委員会を開催いたします。 

 本委員会にお二人の傍聴の申出がありましたので、報告をさせていただきます。 

 それでは、１２月５日開催の令和６年第３回臨時教育委員会の会議録及び１２月２０日

開催の令和６年第１２回定例教育委員会の会議録につきましては、お手元にお示しのとお

り、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、会議録は承認とさせていただきます。 

 続きまして、私から教育長報告をさせていただきます。 

 この間、新たな年の初めを迎えたと思っていましたら、早１月も最終週に入りました。 

 昨年末の１２月は、小学校を中心にインフルエンザによる学級閉鎖が続き、２学期の締

めくくりがしっかりできるか心配をしたところでありますが、３学期もスタートし、これ

までの間に学級閉鎖の措置を取る学校は限られており、今週に入り、また若干増加傾向に

あるということであります。 

 まだまだ新型コロナウイルスやインフルエンザの感染が収まっているわけではありませ

んので、大人も子どもも引き続き予防に努めていきたいものであります。 

 そうした状況の中、中学校におきましては、１月１５日水曜日に私立高等学校の推薦・

特色入試が、そして、一般入試も１月２２日水曜日から２４日金曜日に実施され、私立高

等学校の入試を終え、来月下旬までの公立高等学校の入試準備に入ったところであります。 

 また、今年度は、４月から新たに県立の中高一貫校４校が開校することになりまして、

小学校にも新たな進学の波が来ているように感じるところです。 

 小学生の入試につきましては、これまでの私立中学校に加えて、県立中学校の受験制度

が出来上がったため、小牧市立中学校への進学状況にどのような影響が及ぶのか、しっか

り動静を見極めていかなければならないと思っているところであります。 

 また、ほぼ時を同じくして中学校全校で入学説明会が開催され、小学６年生の子どもた

ちや保護者の疑問・不安に丁寧に説明を加えていく計画がされております。小学校におき

ましても、２月７日金曜日までに１６校全校で義務教育スタートに備えた入学説明会が開

催され、年度のまとめとともに、新年度に向けた準備も同時並行で進めているところであ

ります。 

 次に、去る１月１２日日曜日には、パークアリーナ小牧を会場に、小牧市成人祝賀式を

開催いたしました。教育委員会の皆様方には、当日式典にご参列いただき、２０歳の門出

を祝っていただき、誠にありがとうございました。 

 対象者や当日の参加人数等につきましては、後ほど担当課から報告させていただきます
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が、昨年に引き続き、私語や立ち歩きもなく、極めて落ち着いた、厳粛な雰囲気の中で式

典が執り行われたことに、小牧市の２０歳を迎えた若者の確かな成長を感じた次第でござ

います。 

また、昨日２６日日曜日は絶好のコンディションの中、小牧シティマラソン大会が、

３，９００人余の参加を得るとともに、市制施行７０周年を記念し、スペシャルゲストと

して体操女子オリンピック選手でありました寺本明日香さんにも参加いただき、記念大会

を盛大に実施することができました。 

 昨年以上に参加者も増え、スポーツに親しむ機会を多くの皆さんが待ち望んでいたのだ

ということを改めて感じた次第であります。 

 私からの報告は以上であります。 

 続きまして、部長報告をお願いいたします。 

 伊藤教育部長。 

○教育部長（伊藤京子） 

 私からの報告は特にはございませんが、令和７年第１回定例教育委員会でございます。

今年も教育委員会事務局、健康生きがい支え合い推進部、こども未来部ともにお世話にな

ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 それでは、本日は議題がありませんので、早速報告・連絡事項に入りたいと思います。 

 初めに、教育総務課、お願いします。 

 丸藤教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長。 

○教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長（丸藤卓也） 

 それでは、報告第１号「令和６年度卒業証書授与式について」でございます。 

 資料の１ページ、２ページに記載がございますが、中学校につきましては３月７日金曜

日、小学校につきましては３月１９日水曜日、それぞれ卒業証書授与式が行われます。 

 教育長、教育委員の皆様には、名簿に記載の学校へご出席をお願いいたします。 

 次に、報告第２号「小牧市教育委員会名義使用（後援）の許可について」でございます。 

 ３ページをお願いします。 

 小牧商工会議所青年部より、小牧市制７０周年記念事業「～繋 Ｆｒｉｅｎｄｌｉｙ 

小牧～」について、後援名義使用の申請があったものです。 

 その内容は、２月９日１０時より、小牧駅東公園にて、鳴子踊り、鳴子作りワークショ

ップ、航空自衛隊小牧軽音部による演奏など、市民交流のイベントを実施するもので、催

事の内容を総合的に勘案した結果、後援名義使用を許可したものでございます。 

 次に、連絡事項、２・３月の行事予定であります。 

 ６ページをお願いします。 

 ２月の予定です。 



 4

 ５日水曜日は、尾張部都市教育長会議が津島市文化会館で開催をされます。 

 ７ページをお願いします。 

 １８日火曜日は、午前１０時から定例の教育委員会を３０１の会議室で開催いたします。 

 ２５日火曜日は、本会議の招集日となっております。 

 ８ページをお願いします。 

 ３月の予定です。 

 ５日、６日、１０日、１１日と本会議が開催されます。 

 ６日木曜日は、愛日地方教育事務協議会が豊明市役所で開催されます。 

 ７日金曜日は、中学校の卒業式が行われます。 

 １２月水曜日は、午後２時から定例の教育委員会を３０１会議室で開催いたします。 

 １３日木曜日は、福祉厚生委員会・福祉厚生分科会が開催されます。 

 １４日金曜日は、文教建設委員会・文教建設分科会が開催されます。 

 ９ページをお願いします。 

 １８日火曜日は、第一幼稚園の卒園式になります。 

 １９日水曜日は、小学校の卒業式です。 

 ２１日金曜日は、本会議の最終日となっております。 

 最後に、２４日月曜日は、小中学校、第一幼稚園の修了式です。 

 ２月・３月の行事予定は以上です。 

 以上で報告・連絡事項とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、学校教育課、お願いします。 

 䭾田学校教育課長。 

○学校教育課長（囊田隆） 

 報告第３号「令和７年度の儀式について」でございます。 

 １０ページをお願いします。 

 令和７年度の儀式の日程が決定いたしましたので、一覧表により報告をさせていただき

ます。 

 令和７年度につきましては、小学校の入学式が４月８日、始業式が４月９日、中学校に

おきましては、入学式、始業式とも４月９日となっております。 

 令和７年度につきましては、この日程でスタートしてまいります。よろしくお願いいた

します。 

 以上でございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、図書館、お願いします。 

 岩本図書館長。 
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○図書館長（岩本淳） 

 それでは、報告第４号「行政文書の開示について」報告をさせていただきます。 

 資料はございません。 

 令和６年１１月２１日付けで、市外在住の方より、新小牧市立図書館建設設計業務委託

プロポーザルに関する書類のうち、市ホームページ等で公表した情報についての開示請求

がありました。 

 この開示請求に対しまして、全部開示とする決定を行い、１１月２６日付けで請求者の

方に通知いたしました。 

 以上、報告とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、文化・スポーツ課、お願いします。 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 続きまして、報告第５号「小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について」、

報告第６号「小牧市制７０周年記念事業プロ野球オープン戦の開催について」を一括して

ご報告をさせていただきます。 

 １１ページをお願いいたします。 

 報告第５号の名義使用申請で、申請者が株式会社Ｄｒｅｐａｓｓで、催事が「運動・ビ

ジョンチェック」であります。 

 その内容は、来年度小学１年生となる園児を対象に、運動能力・体幹筋力・バランス・

柔軟性などを、国家資格を持つスタッフが測定を行い、測定結果から自宅でのセルフエク

ササイズや運動指導の実施をするものであり、内容を総合的に勘案した結果、後援名義使

用を許可したものであります。 

 続きまして、報告第６号「小牧市制７０周年記念事業プロ野球オープン戦の開催につい

て」であります。 

 資料はございません。 

 小牧市制７０周年記念事業として、３月１４日金曜日午後１時から、小牧市民球場にお

いて、中日ドラゴンズ対埼玉西武ライオンズのオープン戦を開催いたします。当日は、球

場に隣接する陶小学校の全校生徒約１７０名及び春に卒業いたします市内中学３年生のう

ち申込みのありました約７０名の生徒を無料招待する予定であります。 

 なお、チケット販売は、先週１月２４日金曜日から、中日新聞販売店、チケットぴあ、

小牧市文化・スポーツ課などで販売を開始いたしております。 

 以上でございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、こども政策課、お願いします。 
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 小川こども政策課長。 

○こども政策課長（小川喜世子） 

 それでは、こども政策課より、報告第７号「令和７年小牧市成人祝賀式について」報告

をさせていただきます。 

 １５ページをお願いします。 

 教育長の冒頭のご挨拶にもございましたが、去る１月１２日日曜日、成人祝賀式をパー

クアリーナ小牧で開催いたしました。 

 当日は天候にも恵まれ、また大きな混乱もなく、およそ１，２００人の２０歳を迎えた

成人の方にご出席いただきました。 

 第Ⅰ部の式典は非常に厳粛な雰囲気の中で進行し、第Ⅱ部のイベントでは、運営委員が

約半年かけて準備してきた手作りのビデオレターが放映され、会場のあちこちで歓声が上

がっておりました。 

 また、今年は市制７０周年記念として、小牧ロータリークラブ主催のタイムカプセル事

業とタイアップし、小牧ロータリークラブ会長はじめ会員の皆様にもご出席をいただき、

温かいご祝辞をいただいたところです。 

 第Ⅲ部では、交流会で懐かしい旧友との再会に笑顔があふれ、また、運営委員の呼びか

けにより募金が行われ、集まった１万６９３円を日本赤十字社へ送金いたしました。 

 １６ページは当日の様子となります。 

 教育委員の皆様には、主催者としてご臨席をいただきありがとうございました。 

 以上、報告とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、幼児教育・保育課、お願いします。 

 臼井幼児教育・保育課長。 

○幼児教育・保育課長（臼井勇気） 

 報告第８号「令和６年度末及び令和７年度の儀式について」であります。 

 第一幼稚園の今後の予定について、ご説明申し上げます。 

 １７ページをお願いいたします。 

 令和６年度末につきましては、卒園式が令和７年３月１８日、修了式が令和７年３月２

４日であります。 

 令和７年度につきましては、入園式及び１学期始業式が令和７年４月９日であります。 

 以下、各学期の終業式、始業式については記載のとおりであり、卒園式は令和８年３月

１８日、修了式は令和８年３月２４日であります。 

 以上で説明を終わります。 

○教育長（中川宣芳） 

 ありがとうございました。 
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 報告・連絡事項は以上でありますが、何かご意見、ご質問はありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、ほかにご発言はありませんか。 

 （発言なし） 

 ほかにご発言もないようですので、令和７年第１回定例教育委員会を以上で閉会といた

します。 

＜閉会 午前１０時１６分＞ 
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